# で大き匠小だより

#### 学校教育目標 スローガン

No. 9 【1月号】

学ぶ意欲と思いやりの心があふれる元気な学校をつくろう。

令和5年 1月10日発行

明けましておめでとうございます。令和5年がスタートしました。今年も子どもたちが健康で安全に過ごすことができるよう,教職員一同力を尽くしていきたいと思います。

本年もご協力の程、どうぞよろしくお願い致します。

#### マラソン大会 がんばいました 12月2日(金)

今年度も恒例行事であるマラソン大会を開催することができました。II月から業間マラソンに取り組み、持久力を少しずつ高め、当日を迎えました。

開会式では、6年生の代表2名が選手宣誓を行い、3年生からスタートしました。その後、4年生・1年生・2年生・5年生・6年生の順にスタートし、走った子どもたちも応援した子どもたちもそれぞれ自分の持っている力を出し切ることができました。

PTA体育部員の皆様には、朝早くからお集まり頂いた上、監察や伴走などにご協力いただきまして誠にありがとうございました。新型コロナウイルス感染症が心配される中、おかげさまで今年も無事終了することができました。保護者のみなさまのご協力、重ねてお礼申し上げます。













### 個人懇談 12月12日(月)~16日(金)

冬の個人懇談,大変お世話になりました。保護者の皆様にはお忙しい中お越し頂き,お子様についての色々なお話を伺うことができました。皆様からいただいたご意見を、今後の教育活動に役立てて参ります。

#### 資源ゴミ回収 ご協力あいがとうございました

12月7日(水)

冬の資源ゴミ回収が12月7日の朝,行われました。保護者や地域の皆様からたくましたの資源をご提供いただきました。集ま分別や積み込みを手伝い,回収業者へ持ち込みました。手伝ってくれた4年生も、社会科で学習している「ゴミのゆくえ」について体験しながら学ぶことができました。





ご協力いただいたみなさま, ありがとうございました。収益については, 学習環境の整備に役立てる計画です。

#### 6年生がしめ縄づくりを体験しました

12月19日(月)

本校では毎年、地域の方を講師に招いて、伝統文化を学ぶ機会を設けています。今年度も、大代成人学級のみなさまをお招きし、6年生がしめ縄づくりを体験しました。児童は初めての体験でしたが、アドバイスをいただきながら黙々と集中して取り組んでいました。

ご指導いただいた大代成人学級のみなさま, ありがとうご ざいました。



## 1月の行事予定 ※行事は変更になることがあります。 どうぞご了承下さい。

1/10(火) 冬休み明け集会(放送)

1/12(木) 午前中短縮日課 13:00下校

1/13(金) 6年生大津富士登山(雨天延期)

1/20(金) 学校安全の日



#### 2月の行事予定

2/10(金) 小学校入学説明会(午後)

2/17(金) 授業参観日

(詳細については後日お知らせします。)

2/21(火) 新一年生体験入学

2/23(木)〈天皇誕生日〉

※一中入学説明会が予定されています。 日時等の詳細については、決定次第、 お知らせします。